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La riforma dei trasporti. Tonelli (Presidente Tua) «Dobbiamo aumentare il numero dei viaggiatori,
creare le condizioni di comodità da offrire nelle aree principali. Dobbiamo agire nelle aree
importanti. Pescara è l'unica area grossa che può consentirci questo obiettivo». Di Naccio (Fit Cisl):
Nell'interno non ci sono le persone. La zona forte, quella di Pescara, garantisce anche le zone
interne»  (Guarda il filmato)
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